
１ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 26年 12月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

1 山本 五郎 議案第 130 号「今治

市営体育館条例の一

部を改正する条例制

定について」 

議案第 131 号「今治

市営スポーツランド

条例の一部を改正す

る条例制定につい

て」 

議案第 132 号「今治

市営運動場条例の一

部を改正する条例制

定について」 

議案第 133 号「今治

市Ｂ＆Ｇ海洋センタ

ー条例の一部を改正

する条例制定につい

て」 

議案第 134 号「今治

市宮窪石文化運動公

園条例の一部を改正

する条例制定につい

て」 

議案第 135 号「今治

市みやくぼ石文化交

流館条例の一部を改

正する条例制定につ

いて」 

議案第 136 号「今治

市立学校運動場夜間

照明施設条例の一部

を改正する条例制定

について」 

１ 条例を改定する理由について 

２ 使用料の改定で幾らの引き上げになるの

か 

３ 施設の利用者に説明されているのか 

市   長 

関係部長等 

議案第 137 号「今治

市指定介護予防支援

等の事業の人員及び

運営並びに指定介護

予防支援等に係る介

護予防のための効果

的な支援の方法に関

する基準等を定める

条例制定について」 

１ なぜこのような条例制定をするのか 

２ 指定介護予防支援事業者について 

３ 指定の事業者と今治市の関係について 

 



２ 

        質 疑 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 26年 12月８日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

  議案第 138 号「今治

市地域包括支援セン

ターの人員及び運営

に関する基準を定め

る条例制定につい

て」 

１ 今までの人員配置基準について 

２ 平成 27年４月１日からの実施について 

 

 



１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 26年 12月９日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 古川 孝利 国際サイクリング大

会について 

１ 再び、国際サイクリング大会を開いては

どうか 

（１）「サイクリングしまなみ」が開催される

までの経緯とハードルについて 

（２）この大会の予算と経済効果について 

（３）毎年か２年に１回くらい開けないか 

市   長 

関 係 部 長 

２ 近藤  博 人口問題について １ 労働力人口の減少について 

市   長 

関係部長等 

マイナンバー制度に

ついて 

１ 住民基本台帳カードについて 

２ 住民基本台帳カードの有効期間について 

３ マイナンバーカードの有効期間について 

４ マイナンバーカードの作成費について 

５ 通知カードとマイナンバーカードについ

て 

６ 罰則規定について 

７ 住民基本台帳カードの発行数について 

８ マイナンバーカードの申請について 

９ マイナンバーの使用目的について 

人口の動向について １ 転入、転出について 

２ 外国人労働者・生産者人口の転入につい

て 

３ 働いていない人口の推移と状況について 

今治市定住自立圏形

成方針について 

１ 共生ビジョン懇談会について 

２ 形成方針の議会提出について 

リバースモーゲージ

について 

１ リバースモーゲージローンについて 

空き家対策について １ 解体費の補助・金融機関との提携につい

て 

産後鬱病対策につい

て 

１ 支援について 

２ 自殺者の数について 

３ 影響について 

 



２ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 26年 12月９日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

  ピロリ菌検診につい

て 

１ 胃がんの死亡率について 

２ 胃がん検診の受診率について 

３ ピロリ菌検診の実施について 

 

マンモグラフィー検

査について 

１ 愛媛県内どこででも検査ができるように 

２ クーポン券配布について 

薬物乱用対策につい

て 

１ 薬物の乱用防止条例について 

２ 実態について 

３ 情報交換について 

都市宣言について １ 60 歳代を高齢者と言わない都市宣言に

ついて 

給食のアレルギー食

材の点検について 

１ アレルギー事故防止について 

３ 渡辺 文喜 自転車を利用したイ

ベントについて 

１ 自転車のイベントについて 

（１）国際サイクリング大会やツール・ド・

玉川の今後について 

（２）参加者数について 

（３）スポーツバイク以外の参加について 

（４）自転車条例について 

市   長 

関 係 部 長 

全国障害者スポーツ

大会について 

１ 周知について 

２ 強化について 

４ 山本 五郎 「瀬戸内しまのわ

2014」について 

１ 「しまのわ効果」について 

２ 今後の活用について 

３ 事業費について 

市   長 

関係部長等 

震災や防災について １ 公の施設の耐震化と今後の計画について 

２ 小中学校の耐震化について 

３ 公の施設の耐震化について 

４ 市の防災対策について 

５ 災害時の住民への周知徹底について 

 



３ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 26年 12月９日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

  人事院勧告について １ 給与表の見直しについて 

２ 地方６団体の見解について 

 

合併特例について １ 発行限度額と使用額について 

２ 活用した事業について 

３ 地方交付税の削減について 

４ 削減対策について 

 



１ 

        質 問 発 言 通 告 者 一 覧 表                平成 26年 12月 10日 

順位 発言者 件    名 要         旨 答弁者 

１ 達川雄一郎 姉妹都市について １ 姉妹都市の交流状況について 

２ 今後の課題・取り組みについて 

市   長 

関 係 部 長 公園の整備について １ 現在の公園の総数について 

２ 人口減少・増加地域への対応について 

３ 今後の整備方針について 

２ 森  京典 公の施設のあり方に

ついて 

１ 条例廃止に向けた取り組みとその後につ

いて 

２ 廃止施設の有効活用について 

市   長 

関 係 部 長 

３ 谷口 芳史 子育てについて １ いまばり・次代・子育てプランについて 

２ 今治市子ども・子育て支援事業計画につ

いて 

３ 児童館について 

４ 世代間交流について 

５ 子育てボランティアについて 

市   長 

関 係 部 長 

４ 渡部  豊 空家等対策の推進に

ついて 

１ 空家等対策の推進に関する特別措置法に

ついて 

市   長 

関 係 部 長 

 


